

## Die RSO ist nun MINT-freundliche Schule!!

Am Freitag, 11. November 2022 wurde die RSO bei einer ONLINE-Ehrung als MINT-freundliche Schule ausgezeichnet.



Nach einem Grußwort durch Frau Staatssekretärin Boser (KM) wurden 122 Schulen aller Schularten in Baden-Württemberg mit dem Logo „MINT-freundliche Schule“ geehrt. Frau Boser hob die Stärken der MINT-Berufe hervor, die einen Arbeitsplatz mit Zukunft bedeuten. Dabei hob Sie die große Verantwortung von Schulen, den Schülerinnen und Schülern die Freude an MINT-Themen zu vermitteln, hervor. Deshalb ist die Arbeit an Schulen enorm wichtig, um ein starkes MINT-Fundament für die Zukunft des Wirtschaftsstandortes Baden-Württemberg zu schaffen.



Für uns an der RSO ist der Preis eine tolle Rückmeldung für die wertvolle Arbeit des MINT-Teams im Rahmen der Entwicklung unseres MINT-Profiles. Schon im 3. Jahr der MINT-Klasse erhalten wir nun diese Auszeichnung! Dies wird auch der Ansporn sein, dass wir den nächsten Schritt, die Bewerbung als „Digitale Schule“, anstreben.

Weitere Informationen zur Auszeichnung und v.a. die digitale Ehrungsfeier finden Sie unter dem folgenden Link:

<https://mintzukunftschaften.de/2022/11/11/auszeichnung-mint-freundliche-schulen-und-digitale-schulen-in-baden-wuerttemberg-3/>